

Finanzen

Einnahmen und Ausgaben

Die Stiftung Kulturkreis finanziert ihr Wirken aus den Erträgen des Stiftungskapitals (ca. 500.000,- €), das „mündelsicher“ angelegt ist.

Der größere Teil der jährlichen Einnahmen stammt von zahlreichen Einzelspendern, d.h. von Institutionen, Unternehmen sowie von einer sehr großen Zahl von Bürgern der Region, die zu verschiedenen Anlässen ihr kleines oder großes Scherflein zur Kulturförderung beitragen. Auf diese breit aufgestellte Spendenfreude ihrer Gönner ist die Stiftung besonders stolz, weil darin eine immer wieder neue, große Zustimmung zum Wirken der Stiftung zu erkennen ist.

Nach Abzug der Rückstellung zur Kapitalerhaltung (30% der Erträge) sowie der notwendigen Verwaltungs- (nicht Personal-) Kosten stehen jährlich etwa 15.000,- € zur Förderung der Kulturprojekte zur Verfügung. Im Jahr 2015 waren es 19.500,- €.

Zur Förderung besonderer Einzelprojekte z.B. dem Ankauf von wichtigen oder besonders teuren Gemälden, ruft die Stiftung zu zweckbezogenen Spenden auf und ist bislang nicht enttäuscht worden. Danke!

In den inzwischen 58 Jahren ihres Wirkens hat die Stiftung weit über eine halbe Million € eingenommen und wieder ausgeschüttet. Gelebter Bürgersinn!

Für Spenden:

Stiftung Kulturkreis
Oldenburgische Landesbank AG
IBAN: DE30280200509008742000

Eine Spendenbescheinigung erhalten Sie unverzüglich.

Unsere Gremien

Das Kuratorium

Vorsitzender:
Manfred Adrian

stellvertretende Vorsitzende:
Heidi Gräfin von Wedel

sowie
Sven Ambrosy
Dr. Lothar Knippert
Dr. Stephan Kolschen
Rüdiger Nietiedt
Eberhard Schodde
Joachim Schütze

Der Vorstand

Vorsitzender:
Lutz Bauermeister

stellvertretender Vorsitzender:
Dirk Adena

sowie
Hans-Georg Ehlert
Rolf Eskuchen
Ulrich Janss
Curt Leffers
Harald Naraschewski
Jasper Strauß
Arno Wiemers

Sie haben noch Fragen oder Anregungen? Sprechen Sie uns an!

Stiftung Kulturkreis Wilhelmshaven-Friesland
im Arbeitgeber- und Wirtschaftsverband Jade e.V.
Virchowstraße 21 | 26382 Wilhelmshaven
Tel. 04421/ 1 39 39 – 40 | Fax. 04421/ 1 39 39 – 49
E-Mail: ortgies@aww-jade.de



STIFTUNG KULTURKREIS
WILHELMSHAVEN-FRIESLAND

Die Stiftung stellt sich vor

Stiftung mit Tradition

Die Stiftung Kulturkreis Wilhelmshaven-Friesland ist seit 58 Jahren als sog. „Fiduziarische Stiftung“ mit ihrem Treuhänder fest verbunden, nämlich dem Arbeitgeber- und Wirtschaftsverband Jade e.V. und fördert von Anbeginn das kulturelle Leben in der Heimatregion.

Die Gründung der Stiftung erfolgte durch 23 Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft sowie durch Unternehmen mit dem Ziel, den vielfach durch den 2. Weltkrieg entwurzelten Menschen in ihrer neuen Heimat traditionelles, eher also klassisches Kulturgut nahe zu bringen, wobei inzwischen kulturelle Experimente nicht gescheut werden.

Die Stiftung fördert vornehmlich konkrete kulturelle Projekte, damit ihr Wirken nicht diffus erscheint, sondern einen deutlichen Bezug zur aktuellen Kultur-Veranstaltung hat. Die Stiftung vergibt i.d.R. keine allgemeinen Haushaltszuschüsse. Bei der Förderung stehen solche gemeinnützigen Einrichtungen aller Art im Vordergrund, die ein hohes Maß an persönlichem Engagement und ehrenamtlicher Tätigkeit aufweisen.

Wir halten Sie auf dem Laufenden

Die Stiftung bringt monatlich den Newsletter „Stiftung aktuell“ heraus, damit jeder Interessierte auch sehen kann, was mit den Geldern passiert.

Den kostenlosen Newsletter können Sie über E-Mail: ortgies@aww-jade.de anfordern.

58 Jahre Kulturförderung
in der Region Wilhelmshaven-Friesland

Der neue Jahresbericht

Eigenveranstaltungen



Das ist die immer wieder künstlerisch-heitere Traditionsveranstaltung der Stiftung Kulturkreis gemeinsam mit dem Arbeitgeber- und Wirtschaftsverband Jade e.V.

Traditionsgemäß wollen wir mit „Texte am Meer“ die Verbindung der JadeRegion zur Deutschen Marine bekräftigen, engagierten Menschen innerhalb und außerhalb der Marine eine Freude bereiten und das „Wochenende an der Jade“ bereichern. Der Marine danken wir für die Gastfreundschaft, die Kooperation und die Bereitstellung von Mannschaft und Schiff.

Im Jahr 2015 bot das Trio „Havennacht“ einen mitreißenden Einblick in die Welt der Seeleute

Treffpunkt Kultur

Treffpunkt Kultur ist die jährliche „Dankeschön-Veranstaltung“ der Stiftung für ihre treuen Spender. Theaterstücke, klassische Konzerte, anspruchsvolle Kleinkunst etc. werden als Sonderveranstaltungen exklusiv den Spendern der Stiftung zugänglich gemacht.

Die jeweilige Kultureinrichtung erhält bei dieser Gelegenheit eine besonders großzügige Förderung.

Im Jahr 2015 spielte Neville Tranter das tragi-komische Puppenstück „Mathilde – Szenen aus dem Altersheim“ im Pumpwerk.



Fotos: SKK

Förderungen im Jahr 2015

Förderungen von Organisationen

Freundeskreis Musikhaus Villa Lug ins Land e.V.
centro cultural hispanico Wilhelmshaven
Ev.-luth. Kirchengemeinde Wilhelmshaven
Christus- und Garnisonkirche
Verein der Brass Band-Freunde Zetel e.V.
Musikschule Wilhelmshaven gGmbH
Kulturbüro der Gemeinde Zetel
Bahner Kunstverein Neuenburg e.V.
Ev.-luth. Kirchengemeinde Bant (Banter Kirche)
Verein der Kunstfreunde für Wilhelmshaven e.V.
Jade Hochschule
Nordwestdeutsche Universitätsoges. e.V.
Klassik am Meer e.V.
Verein für Kunst und Wissenschaft Varel e.V.
Verein zur Förderung der Kirchenmusik in Varel e.V.
Deutsches Marinemuseum



Konkrete Förderprojekte

8 Konzerte
5 Vorträge und Filmabende
1 Liederabend
1 Ausstellung (Kunsthalle)
1 Schauspiel
2 Deutschlandstipendien (JadeHochschule)
32. Neuenburger Kunstwoche
37. Internationaler Orgelsommer
in der Schlosskirche zu Varel
Brass Band Schoonhoven
19. Neuenburger Gitarrentage
16. KlaviermusikFestchen
Spanisches Kulturfest
TheaterKirche (Christus- und Garnisonkirche)